

Delfina Gómez vota en una Jornada Electoral Judicial sin incidentes

Redacción

La gobernadora Delfina Gómez destacó la instalación de casillas y el avance sin incidentes en la elección judicial

Al emitir su voto en la casilla seccional 4631, ubicada en la Escuela Secundaria Oficial 130 "Nezahualcóyotl", en el municipio de Texcoco, la gobernadora del Estado de México informó que la Jornada Electoral transcurrió sin incidentes y se registró la apertura de las 9 mil 209 casillas electorales previstas.

De manera inicial estimó que la participación ciudadana en este ejercicio inédito sería del 20%.

"No ha habido incidentes, tenemos más de 99 por ciento de lo que es instalación de casillas y esperamos una participación aproximadamente de 15 o 20 por ciento de la población que hagan el ejercicio de votar", señaló.

Minutos antes de las 12:00 horas, los órganos electorales reportaron la instalación al 100% de las casillas seccionales y de las 9 especiales que se habilitaron en la entidad en Atlacomulco, Ecatepec, Lerma, Naucalpan, Nezahualcóyotl, Texcoco, Tlalnepantla, Toluca y Zumpango.

Posterior a su votación, la gobernadora invitó a la ciudadanía mexiquense a salir y ejercer su derecho para elegir por primera vez a juezas, jueces, magistradas y magistrados que integrarán el Poder Judicial de la Federación y del Estado de México.

De acuerdo con el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), para este Proceso Electoral Judicial Extraordinario 2025, más de 13.2 millones de mexiquenses integraron la Lista Nominal de Electores.

En tanto, Horacio Duarte Olivares, Secretario General de Gobierno, dijo que, "hoy se demuestra que este proceso de la renovación del Poder Judicial es, primero un hecho histórico, es un hecho que marca al Estado de México, al país para demostrar a la gente, a los ciudadanos que pueden decidir la integración de este tercer poder".

Para garantizar las condiciones de seguridad y paz durante la jornada, se informó que, desde la Mesa de Coordinación para la Construcción de la Paz, instalada de manera permanente en el Centro de Control, Comando, Comunicación,

Cómputo y Calidad (C5) de Toluca, la gobernadora Delfina Gómez Álvarez presidió el despliegue de más de 10 mil elementos para vigilar el proceso electoral del Poder Judicial.

"En el #C5 de #Toluca, presidí la instalación de la Mesa de Coordinación para la Construcción de la Paz, para dar seguimiento al Proceso Electoral Judicial. Deseamos que sea una jornada tranquila para beneficio de la ciudadanía. #ElPoderDeServir #ElecciónJudicial", señaló en redes sociales.

Se indicó que a través de esta Mesa, las autoridades de seguridad informaron de manera permanente sobre cualquier incidente registrado en las 9 mil 209 casillas seccionales instaladas en la entidad y su periferia.

Además del despliegue de 10 mil elementos de las fuerzas federales, estatales y municipales, la Secretaría de Seguridad del Estado dispuso de 800 unidades oficiales, cinco ambulancias, un helicóptero y un monitoreo a través de 20 mil cámaras de videovigilancia estatal.

Previo a la jornada electoral, en los 18 Consejos Distritales Ejecutivos, Juntas Distritales y los Centros de Recepción y Traslado Fijo se reforzaron los trabajos de vigilancia, que se mantuvieron durante y después de los comicios, con motivo de la recepción de paquetes electorales.



ENPOCAS PALABRAS

10 mil policías vigilan elecciones en EdoMéx, informa Delfina Gómez. La Mandataria estatal encabezó en el CS el arranque de las labores de vigilancia para que la jornada electoral transcurra en calma. Los integrantes de la Mesa de Coordinación para la Construcción de la Paz se instalan en sesión permanente, suman esfuerzos autoridades federales, estatales y municipales para preservar el orden. La Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM) desplegó más de 10 mil oficiales para vigilar el proceso electoral del Poder Judicial, que se lleva a cabo en la entidad mexiquenses, así se dio a conocer en la instalación de la Mesa de Seguridad, encabezada por la Gobernadora Delfina Gómez Álvarez. Desde el Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (CS) de Toluca, los integrantes de la Mesa de Coordinación para la Construcción de la Paz sesionaran de manera permanente. Además del despliegue de 10 mil elementos de las fuerzas federales, estatales y municipales, la Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM) dispuso de 800 unidades oficiales, cinco ambulancias, un helicóptero, y de un



monitoreo a través de 20 mil cámaras de video-vigilancia estatal. Previa a la jornada electoral, en los 18 Consejos Distritales Ejecutivos, Juntas Distritales y los Centros de Recepción y Traslado Fijo, se reforzaron los trabajos de vigilancia, los cuales se mantendrán durante y después de los comicios, con motivo de la recepción de paquetes electorales. Cabe recordar que esta mañana Delfina Gómez asistió a la Ceremonia de Izamiento de Bandera en las instalaciones del Instituto Electoral del Estado de México, previo al arranque de esta elección inédita, en la que por primera vez la ciudadanía elegirá a juezas jueces, magistradas y magistrados integrantes del Poder Judicial de la Federación y del Estado de México. **Impulso/Toluca**

TOLUCA

Gobernadora Delfina Gómez Álvarez participa en la Ceremonia de Izamiento de Bandera

La Gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez acompañada de Amalia Pulido Gómez, Consejera Presidenta del Instituto Electoral del Estado de México, asistió a la Ceremonia de Izamiento

de bandera con motivo del Proceso Electoral Judicial Extraordinario 2025.

Este domingo 1 de junio las y los mexiquenses participarán en la Elección Extraordinaria de la Presidencia del

Tribunal Superior de Justicia, Magistraturas del Tribunal de Disciplina Judicial, Magistraturas, Juezas y Jueces del Poder Judicial de la Federación y del Estado de México. Para ello, se instalarán 9 mil 209

casillas para garantizar el derecho al voto a más de 13 millones de mexiquenses.

A este evento cívico asistieron Horacio Duarte Olivares, Secretario General de Gobier-

Elecciones históricas

Por primera vez en la historia, las y los mexiquenses elegirán a juezas juezes, magistradas y magistrados que integrarán el Poder Judicial de la Federación y del Estado de México.

no del Estado de México; Cristóbal Castañeda

Camarillo, Secretario de Seguridad estatal; Jesús George Zamora, Consejero Jurídico del Gobierno del Estado de México; Fernando Díaz Juárez, Presidente del Tribunal Superior de Justicia y del Consejo de la Judicatura del Poder Judicial del Estado de México; Diputado José Francisco Vázquez Rodríguez, Presidente de la Junta de Coordinación Política de la LXII Legislatura local.



Gobernadora Delfina Gómez Álvarez participa en la Ceremonia de Izamiento de Bandera con motivo del Proceso Electoral Judicial 2025